



Síntesis de medios

04 de febrero de 2025

Primeras Planas

Frenan arancel 1 mes; va Guardia a frontera
Sheinbaum logra tregua con Trump
Pausan aranceles; habrá diálogo sobre seguridad
Claudia frena aranceles, la IP aplaude y mercados repuntan
Tras diálogo con Sheinbaum, pausa Trump aranceles
Claudia negocia con Trump y logra pausa en aranceles por un mes
Sheinbaum y Trump llegan a un acuerdo
Multihomicidio
¡Promete goles!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Preparan en CJC ternas de fiscalías

El Consejo Judicial Ciudadano prepara la designación de ternas para encabezar las fiscalías especializadas en Atención a Delitos Electorales y Contra la Extorsión. Se emitió una convocatoria, en lo que podría ser su última sesión con la intención de definir los seis perfiles que aspirarán ambos cargos. Una vez completadas las entrevistas, se preseleccionaron candidatos para encabezar las fiscalías especializadas para, posteriormente, realizar las pruebas de confianza entre el 22 y el 31 de enero. Para ello, se requirió la coordinación de la dependencia federal con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#)

Seguimos avanzando con resultados en la construcción de comunidades seguras: Casarín

El alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, se reunió con la jefa de Gobierno, Clara Brugada, con el objetivo de continuar con la construcción de territorios de paz en dicha demarcación. Aseguró que el trabajo en equipo es clave para fortalecer la seguridad, por lo que se tiene coordinación con la GN, el Gobierno de la CDMX, el titular de SSC, **Pablo Vázquez**; así como con la FGJ. [La Crónica de Hoy](#)

Crean conciencia entre policías contra violencia

La **SSC** de la CDMX, como parte del activismo social que se realiza en conmemoración del Día Naranja para generar conciencia y prevenir la violencia contra las mujeres y niñas, con capacitaciones, realizó la conferencia "Profesionalización de las Mujeres Policías" en la Universidad de la Policía de la CDMX. En esta ocasión la ponencia estuvo a cargo de la Directora Seguridad Escolar, **Narcisa Peláez Juárez**, quien habló de su trayectoria dentro de la Policía capitalina. [24 Horas](#)

De la franela al crimen

La remisión de franeleros al juzgado cívico aumentó más de 500%, revelan **datos de la SSC**. En 2023, la **Policía Auxiliar** llevó a cabo 901 remisiones con 905 infractores, mientras que en 2024 se contabilizaron cinco mil 493 remisiones con cinco mil 510 infractores. Del 1 al 16 de enero de este año suman 237 casos. Autoridades de la SSC señalaron que el incremento de las remisiones es un reflejo del aumento de incidencia, pues aseguraron que un franelero es detenido dos o tres veces al mes. [Excélsior](#)

El Vigía

Un **policía de la SSC** vigila desde un pedestal a los peatones, en la esquina de Eje Central y la Calle Madero, en el Centro Histórico. [Reforma](#) / [Metro](#)



Persiguen a hombre en estado de ebriedad

Este fin de semana se presentó una persecución en inmediaciones de una plaza comercial en la avenida Álvaro Obregón y calle Frontera, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, donde elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC** detuvieron a un sujeto en estado de ebriedad que lesionó a dos oficiales y causó daños a varios vehículos y dos patrullas. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caen 3 por robo de vehículos de alta gama

Tres jóvenes fueron detenidos por robar vehículos de alta gama del valet parking de un Hotel en la zona comercial de Santa Fe, en la alcaldía Cuajimalpa; los operadores del C2 Poniente reportaron el robo de los vehículos y ubicaron en tiempo real a uno de ellos. Los **policías** acudieron al lugar y detuvieron a los sospechosos, quienes portaban llaves de vehículos, mochilas y teléfonos celulares, por lo que fueron puestos a disposición. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Baleó a mujer en Edomex y escapó a la CDMX

Personal de la SSC capturó a un hombre en posesión de varias dosis de narcótico, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, quien está relacionado con la agresión con disparos de arma de fuego en contra de una mujer, ocurrida en las avenidas De los Barrios e Indeco, en el fraccionamiento Los Reyes Iztacala, en el municipio de Tlalnepantla de Baz en el Estado de México. [Basta](#)

Detienen a hombre que atropelló a una persona

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que atropelló a una persona en calle San Rafael Atlixco, en la colonia El Triángulo, alcaldía Tláhuac. Al lugar acudieron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Baleado por 120 varos

Una mujer que caminaba con su hijo en calles de la colonia Buenavista, en Iztapalapa, fue asaltada por un joven que le arrebató su monedero, pese a oponer resistencia. En el forcejeo entre el asaltante y el hijo de la mujer, éste recibió un balazo en la espalda. **Policías** detuvieron al ladrón cuyo botín eran 120 pesos y una credencial del INE. [El Gráfico](#)

A balazos, policía frustra asalto en Iztapalapa

Un sujeto perdió la vida al ser enfrentado por un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Estrella al momento de romper un vidrio y meterse a robar en un Oxxo ubicado en calle Halo, de la colonia Valle de Luces, alcaldía Iztapalapa; su cómplice logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Y caen dos franeleros

Dos sujetos que presuntamente colocaban objetos en la vía pública para apartar lugares de estacionamiento, fueron detenidos por **elementos policiacos** en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. La demarcación informó que estos operativos serán más frecuentes para detener más franeleros y liberar las vías. [Reforma](#) / [La Razón](#)



Montadeudas no se rinden y esquivan operativos

A pesar de los esfuerzos de las autoridades capitalinas por desarticular la operación de aplicaciones de montadeudas, éstas continúan operando bajo los mismos esquemas de cobranza ilegítima, amenazas, extorsiones y acoso. Este modus operandi no sólo quedó establecido en carpetas de investigación de la FGJ e informes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sino también con la UIF, que desarrolló un informe con denuncias del año 2022, en el que se solicitó incluir en la lista de personas bloqueadas a 29 individuos. [El Universal](#)

Diana Sánchez Barrios, nueva diputada

Diana Sánchez Barrios, activista trans y líder de comerciantes, tomó protesta como diputada local de la asociación parlamentaria Mujeres por el Comercio Feminista e Incluyente, en suplencia de su hermana, Silvia Sánchez Barrios, en el segundo periodo de sesiones del primer año de la III Legislatura del Congreso de la CDMX. Cabe mencionar que Diana Sánchez Barrios asumió como diputada después de sufrir un atentado el 5 de noviembre, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que dos hombres y una mujer fueron detenidos en el Edomex. [Reporte Índigo](#)

Pasa a poder del Gobierno predio donde se demostró ilícito de trata de personas

La FGJ realizó una diligencia de lanzamiento en cumplimiento de una sentencia judicial que declaró la extinción de dominio de un inmueble ubicado en la colonia Peñón de los Baños, en la alcaldía Venustiano Carranza. En la ejecución de la orden participaron elementos de la Policía de Investigación, con apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Comisión de Derechos Humanos local, el Instituto para el Envejecimiento Digno y el ERUM. [La Jornada](#)

Violencia, un mal difícil de erradicar en la capital del país

A casi cuatro meses de la nueva gestión en la CDMX, la percepción de inseguridad sigue por arriba de la mitad, puesto que un 52.1 por ciento teme andar en las calles de su localidad, así lo reveló la ENSU, elaborada por el Inegi. En tanto, **la SSC** resalta que, a nivel nacional, la percepción de inseguridad ubica a la CDMX en 58.6 por ciento; lo cual se traduce en 6.1 puntos por debajo del promedio nacional en este apartado. [Diario de México](#)

Los capitalinos cada día son más respetuosos

Cada año, en la CDMX hay menos personas remitidas ante un juez por cometer una falta cívica, aquella que rompe con la sana convivencia y la **seguridad ciudadana**. La falta pasa directo al juzgado cívico cuando **un policía** la catcha en flagrancia. [El Sol de México](#)

Cuajimalpa apuesta por la seguridad

La alcaldía Cuajimalpa no ha escatimado en recursos y le ha apostado a la seguridad pública como eje central de su plan de gobierno, aseguró el alcalde Carlos Orvañanos. Explicó que la demarcación ofrece seguridad, protección y espacios públicos dignos, del mismo modo estamos fomentando la denuncia, no queremos que aquí, los delitos se queden impunes, queremos que haya confianza en las instituciones que imparten justicia. [Ovaciones](#)



Columna En Tercera Persona: Las momias de Tlatelolco / Héctor de Mauleón

Sucede que el 10 de enero de aquel año, un plomero fue llamado a uno de los departamentos del edificio Nuevo León para instalar un lavabo. Al horadar la pared se encontró con el cadáver de un joven desaparecido en 1967. Cuando se persiguió el delito, solo se encontró a dos personas involucradas. Al ser investigadas, **policías** los extorsionaron y luego los dejaron en libertad pues el delito había prescrito. [El Universal](#)

Policiaco

Vuelca patrulla en la colonia Morelos

Servicios de emergencia fueron movilizados al cruce de Canal del Norte y Eje 1 Oriente Avenida del Trabajo, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, donde se registró la volcadura de una **patrulla de la SSC**; dos policías resultaron lesionados. [Basta](#)

Impactan unidad del Metrobús

Un vehículo compacto se impactó contra una unidad de la Línea 7 del Metrobús. Los hechos se registraron en el cruce de avenida Reforma Norte y Eje 2 Norte, a donde llegaron paramédicos del **ERUM** para atender a los lesionados, quienes no requirieron ser trasladados a algún hospital. [Excélsior](#)

Asesinan a plomazos a cuatro hombres

Cuatro hombres, entre ellos un empleado del Senado y un trabajador del Museo Nacional del Arte, murieron al ser acribillados en calle Miguel Domínguez, en la colonia Penitenciaría, alcaldía Venustiano Carranza; los responsables se dieron a la fuga a bordo de una motocicleta. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; trascendió que los occisos estaban vinculados a La Unión Tepito. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Hieren a joven en intento de robo

Un joven fue herido con un arma punzocortante tras un intento de asalto, la víctima ingresó al STC Metro en la estación Morelos, ubicada en la alcaldía Venustiano Carranza, para pedir apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron una ambulancia para trasladarlo a un hospital cercano; no se reportaron detenidos. [Reforma](#) / [Metro](#)

Chuparon bala al ir por unas caguamas

Dos hombres perdieron la vida al ser atacados a balazos cuando salieron de su domicilio a comprar cervezas en cerrada Mario Moreno, de la colonia Cerillos, alcaldía Xochimilco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tepepan resguardaron el lugar; los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Un hombre

Un hombre de la tercera edad murió atropellado cuando intentaba cruzar la avenida Ermita Iztapalapa, a la altura de La Viga, en la alcaldía Iztapalapa. A través de redes sociales, circuló la imagen del señor tapado con una bolsa negra, mismo que no fue identificado por los curiosos. [El Gráfico](#)



Justicia

Hallan sin vida a repartidor desaparecido

Autoridades de la FGJ investigan si el cuerpo de un hombre localizado sin vida en la zona boscosa de Los Dinamos pertenece a Rayxel Geraldo, reportado como desaparecido desde el pasado 19 de enero de 2025. El joven fue visto por última vez en esa misma zona, ubicada dentro de la alcaldía Magdalena Contreras, según sus familiares salió de su casa en su motocicleta y desde ese día no se supo más de él. [Basta](#)

Caen mandos de la FGJ por robo millonario

La captura de Roberto "R", exdirector de Fiscalías Territoriales de la Policía de Investigación de la FGJCDMX y expresidente del Consejo de Honor y Justicia, así como la presunta captura de su pareja sentimental, Rebeca "M", excoordinadora de Proyectos de la misma Fiscalía, llevó al cateo de tres inmuebles donde se encontraron tres millones de los dos que presuntamente robaron de una bodega de indicios de la institución de procuración de justicia. [La Prensa](#)

Imagen Destacada



COLONIA ROMA

Cárcel por lesionar a dos policías



El hombre se encontraba presuntamente bajo estado etílico